

Pressemitteilung

Übergabe der Jahresförderung an den Förderverein Schießsportzentrum Suhl e.V.

Thomas Jahn, Filialleiter der Filiale Suhl-Steinweg der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, übergab am 3. Dezember 2019 gemeinsam mit Sylvia Luck, 1. Ehrenamtliche Beigeordnete der Stadt Suhl, an den Vereinsvorsitzenden Rainer Jänicke einen Scheck in Höhe von 5.000,- Euro.

Der Betrag dient sowohl zur Jahresförderung der Vereinsarbeit als auch zur Realisierung der umfangreichen Trainingsaufgaben für die jungen Sportlerinnen und Sportler.

Das einheimische Kreditinstitut betrachtet das Sportangebot in den Kommunen als einen bedeutenden Standortfaktor. Es leistet einen wichtigen Beitrag zur Lebensqualität und Attraktivität der Stadt und der Region.

Die Förderung und Unterstützung des Sports ist ein wesentlicher Bestandteil der Förderpolitik der Sparkasse. „Dafür engagieren wir uns in der Region sehr gern. Talentförderung, Schaffung von Angeboten zur Freizeitgestaltung auf sportlichem Gebiet oder Hilfeleistung beim Wettkampfbetrieb – all diese Themen finden Beachtung.

So flossen rund 37 % unseres Sponsoring- und Spendenbudgets in den Bereich Sport. Das waren im Jahr 2018 ca. 208.000 Euro, mit denen viele Sportvereine und Einzelmaßnahmen gefördert wurden.“, sagte Thomas Jahn und äußerte sich dabei sehr lobend über die erfolgreiche Vereinsarbeit auf dem Suhler Friedberg.

Suhl, 3. Dezember 2019

1.352 Zeichen (mit Überschrift und Leerzeichen)

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de